
会議記録                            （大塚小学校学校運営協議会） 

令和５年度 第２回学校運営協議会会議録 
日 時 令和５年６月８日（木）    １６時００分 ～ １７時３０分 

場 所 大塚小学校 １階 算数少人数教室 

出席者 １２名  〈欠席者〉３名 

司 会 会長 書 記 副校長 

議題 

１ 学校の状況について     ２ 児童の状況について 

３ 教員の状況について     ４ ７０周年行事について 

５ 町会行事等について     ６ その他 

概要 

１ 学校の状況について  ２ 児童の状況について  …校長より、資料に基づいて 

３ 教員の状況について  ４ ７０周年行事について  説明する。 

＜第一中学校の校庭で実施した運動会（5/27）について＞ 

○当日は気温が高く熱中症を心配していたが、冷房の効いた体育館を開放していただ

き、とてもありがたかった。 

〇来年度の７０周年は、引き続き第一中学校の校庭を借りて運動会を実施できるよう

に調整を進めている。再来年度以降は、大塚小の校庭での実施に戻る予定。 

〇教育の森公園の広場を使う案については、誰でも入れるため安全面に不安がある。 

〇全学年が一堂に会する運動会は、高学年への憧れをもつよい機会となる。 

〇高学年リレーでは、広い校庭で伸び伸びと、力強く走る姿が印象的だった。リレー

中に音楽を流してくれていれば、なおよかった。 

〇今回の運動会は地域のつながりを感じることができた。準備から片付けまで、一中

生徒に手伝ってもらえたこともとてもよかった。 

＜その他＞ 

〇６年生が魚沼移動教室に行くと聞いた。東京ではできないような体験を大切にして

ほしい。また、時間を守ることの大切さを学んでほしい。 

○最近は、目的や手順等をはっきりと説明しないと動けない人が増えているため、丁

寧な説明やフォローアップが必要である。また、真面目な若者が増えている反面、

正解がないと動けない人が増えているとも感じている。 

〇コロナで制限が多かった約３年間は、人と関わる経験が不足していたため、子供た

ちにはコミュニケーションに関する部分で欠けているところがある。私たちはこの

点を考慮に入れながら関わっていく必要がある。（若い保護者たちに対しても） 

〇行事等の案内やプログラムを作成する際、年々「注意書き」が増えてしまっている。

コロナの影響もあり、分からない・知らないことが増えているからであろう。 

５ 町会行事等について 

 〇上辻町会では、7/23に大塚公園で「流しソーメン」を行う予定。八王子まで行って

取ってきた竹を使って行う。 

〇仲町町会では、8/6に大塚仲町公園で「こども広場」、8/27には大塚四丁目協力会と

合同で、大塚公園にて「花火大会」を行う予定。 

〇９月に簸川神社のお祭りを実施する予定。 

〇その他にも、なるべくコロナ以前の状況に戻していきたいと考えている。 

６ その他 

 ○第３回学校運営協議会は８／２４（木）１６時～ 

 


